Gartenbauer stellen aus

Schöffengrund-Schwalbach (red). Aus Anlass seines 70-jährigen Bestehens lädt der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach die Bürger für morgen (Sonntag, 5. Oktober) von 10 bis 18 Uhr zu einer Obst- und Gartenbauausstellung ins Bürgerhaus Schwalbach (Neukirchener Straße) ein. Um 14 Uhr beginnt ein ökumenischer Gottesdienst, bei dem auch der Frauenchor und der Männergesangverein "Germania" Schwalbach teilnehmen. Eine Stunde später folgen die offizielle Begrüßung, Ehrungen verdienter Mitglieder und Grußworte. Danach gibt es Tee, Kaffee und Kuchen für alle Besucher. Während der gesamten Ausstellungszeit gibt es digitale Bildpräsentationen für die Gäste.